

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG) TV LÄNDER ANLAGE C (KR-Tabelle)

bis 31.03.2026 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	5.190,14	5.364,41	5.924,43	6.515,90	6.882,94
KR 16	–	5.074,99	5.245,49	5.796,09	6.437,87	6.720,98
KR 15	–	4.970,52	5.126,56	5.516,68	5.983,57	6.161,89
KR 14	–	4.855,37	5.007,65	5.388,35	5.905,55	5.999,93
KR 13	–	4.740,23	4.888,73	5.259,96	5.528,01	5.597,23
KR 12	–	4.509,90	4.650,87	5.003,22	5.219,69	5.320,35
KR 11	–	4.279,62	4.413,00	4.746,52	4.968,00	5.068,66
KR 10	–	4.049,33	4.175,15	4.527,53	4.697,43	4.804,40
KR 9	–	3.860,55	4.049,33	4.175,15	4.414,27	4.514,95
KR 8	–	3.568,95	3.732,57	3.942,35	4.111,79	4.346,76
KR 7	–	3.375,61	3.568,95	3.866,41	4.015,10	4.168,29
KR 6	2.863,58	3.048,53	3.226,92	3.606,14	3.702,80	3.881,24
KR 5	2.752,29	3.005,14	3.078,23	3.197,19	3.286,42	3.496,08

ab 01.04.2026 bis 28.02.2027 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	5.335,46	5.514,61	6.090,31	6.698,35	7.075,66
KR 16	–	5.217,09	5.392,36	5.958,38	6.618,13	6.909,17
KR 15	–	5.109,69	5.270,10	5.671,15	6.151,11	6.334,42
KR 14	–	4.991,32	5.147,86	5.539,22	6.070,91	6.167,93
KR 13	–	4.872,96	5.025,61	5.407,24	5.682,79	5.753,95
KR 12	–	4.636,18	4.781,09	5.143,31	5.365,84	5.469,32
KR 11	–	4.399,45	4.536,56	4.879,42	5.107,10	5.210,58
KR 10	–	4.162,71	4.292,05	4.654,30	4.828,96	4.938,92
KR 9	–	3.968,65	4.162,71	4.292,05	4.537,87	4.641,37
KR 8	–	3.668,95	3.837,08	4.052,74	4.226,92	4.468,47
KR 7	–	3.475,61	3.668,95	3.974,67	4.127,52	4.285,00
KR 6	2.963,58	3.148,53	3.326,92	3.707,11	3.806,48	3.989,91
KR 5	2.852,29	3.105,14	3.178,23	3.297,19	3.386,42	3.596,08

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV LÄNDER ANLAGE C (KR-Tabelle)

Erhöhung zum **01.04.2026** / Differenz in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	145,32	150,20	165,88	182,45	192,72
KR 16	–	142,10	146,87	162,29	180,26	188,19
KR 15	–	139,17	143,54	154,47	167,54	172,53
KR 14	–	135,95	140,21	150,87	165,36	168,00
KR 13	–	132,73	136,88	147,28	154,78	156,72
KR 12	–	126,28	130,22	140,09	146,15	148,97
KR 11	–	119,83	123,56	132,90	139,10	141,92
KR 10	–	113,38	116,90	126,77	131,53	134,52
KR 9	–	108,10	113,38	116,90	123,60	126,42
KR 8	–	100,00	104,51	110,39	115,13	121,71
KR 7	–	100,00	100,00	108,26	112,42	116,71
KR 6	100,00	100,00	100,00	100,97	103,68	108,67
KR 5	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00	100,00

Erhöhung zum **01.04.2026** / Differenz in Prozent

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
KR 16	–	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
KR 15	–	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
KR 14	–	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
KR 13	–	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
KR 12	–	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
KR 11	–	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
KR 10	–	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
KR 9	–	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
KR 8	–	2,80	2,80	2,80	2,80	2,80
KR 7	–	2,96	2,80	2,80	2,80	2,80
KR 6	3,49	3,28	3,10	2,80	2,80	2,80
KR 5	3,63	3,33	3,25	3,13	3,04	2,86

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV LÄNDER ANLAGE C (KR-Tabelle)

ab 01.04.2026 bis 28.02.2027 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	5.335,46	5.514,61	6.090,31	6.698,35	7.075,66
KR 16	–	5.217,09	5.392,36	5.958,38	6.618,13	6.909,17
KR 15	–	5.109,69	5.270,10	5.671,15	6.151,11	6.334,42
KR 14	–	4.991,32	5.147,86	5.539,22	6.070,91	6.167,93
KR 13	–	4.872,96	5.025,61	5.407,24	5.682,79	5.753,95
KR 12	–	4.636,18	4.781,09	5.143,31	5.365,84	5.469,32
KR 11	–	4.399,45	4.536,56	4.879,42	5.107,10	5.210,58
KR 10	–	4.162,71	4.292,05	4.654,30	4.828,96	4.938,92
KR 9	–	3.968,65	4.162,71	4.292,05	4.537,87	4.641,37
KR 8	–	3.668,95	3.837,08	4.052,74	4.226,92	4.468,47
KR 7	–	3.475,61	3.668,95	3.974,67	4.127,52	4.285,00
KR 6	2.863,58	3.148,53	3.326,92	3.707,11	3.806,48	3.989,91
KR 5	2.752,29	3.105,14	3.178,23	3.297,19	3.386,42	3.596,08

ab 01.03.2027 bis 31.12.2027 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	5.442,17	5.624,90	6.212,12	6.832,32	7.217,17
KR 16	–	5.321,43	5.500,21	6.077,55	6.750,49	7.047,35
KR 15	–	5.211,88	5.375,50	5.784,57	6.274,13	6.461,11
KR 14	–	5.091,15	5.250,82	5.650,00	6.192,33	6.291,29
KR 13	–	4.970,42	5.126,12	5.515,38	5.796,45	5.869,03
KR 12	–	4.728,90	4.876,71	5.246,18	5.473,16	5.578,71
KR 11	–	4.487,44	4.627,29	4.977,01	5.209,24	5.314,79
KR 10	–	4.245,96	4.377,89	4.747,39	4.925,54	5.037,70
KR 9	–	4.048,02	4.245,96	4.377,89	4.628,63	4.734,20
KR 8	–	3.742,33	3.913,82	4.133,79	4.311,46	4.557,84
KR 7	–	3.545,12	3.742,33	4.054,16	4.210,07	4.370,70
KR 6	3.022,85	3.211,50	3.393,46	3.781,25	3.882,61	4.069,71
KR 5	2.909,34	3.167,24	3.241,79	3.363,13	3.454,15	3.668,00

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV LÄNDER ANLAGE C (KR-Tabelle)

Erhöhung zum **01.03.2027** / Differenz in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	106,71	110,29	121,81	133,97	141,51
KR 16	–	104,34	107,85	119,17	132,36	138,18
KR 15	–	102,19	105,40	113,42	123,02	126,69
KR 14	–	99,83	102,96	110,78	121,42	123,36
KR 13	–	97,46	100,51	108,14	113,66	115,08
KR 12	–	92,72	95,62	102,87	107,32	109,39
KR 11	–	87,99	90,73	97,59	102,14	104,21
KR 10	–	83,25	85,84	93,09	96,58	98,78
KR 9	–	79,37	83,25	85,84	90,76	92,83
KR 8	–	73,38	76,74	81,05	84,54	89,37
KR 7	–	69,51	73,38	79,49	82,55	85,70
KR 6	59,27	62,97	66,54	74,14	76,13	79,80
KR 5	57,05	62,10	63,56	65,94	67,73	71,92

Erhöhung zum **01.03.2027** / Differenz in Prozent

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 16	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 15	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 14	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 13	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 12	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 11	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 10	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 9	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 8	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 7	–	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 6	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00
KR 5	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00	2,00

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG) TV LÄNDER ANLAGE C (KR-Tabelle)

ab 01.03.2027 bis 31.12.2027 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	5.442,17	5.624,90	6.212,12	6.832,32	7.217,17
KR 16	–	5.321,43	5.500,21	6.077,55	6.750,49	7.047,35
KR 15	–	5.211,88	5.375,50	5.784,57	6.274,13	6.461,11
KR 14	–	5.091,15	5.250,82	5.650,00	6.192,33	6.291,29
KR 13	–	4.970,42	5.126,12	5.515,38	5.796,45	5.869,03
KR 12	–	4.728,90	4.876,71	5.246,18	5.473,16	5.578,71
KR 11	–	4.487,44	4.627,29	4.977,01	5.209,24	5.314,79
KR 10	–	4.245,96	4.377,89	4.747,39	4.925,54	5.037,70
KR 9	–	4.048,02	4.245,96	4.377,89	4.628,63	4.734,20
KR 8	–	3.742,33	3.913,82	4.133,79	4.311,46	4.557,84
KR 7	–	3.545,12	3.742,33	4.054,16	4.210,07	4.370,70
KR 6	3.022,85	3.211,50	3.393,46	3.781,25	3.882,61	4.069,71
KR 5	2.909,34	3.167,24	3.241,79	3.363,13	3.454,15	3.668,00

ab 01.01.2028 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	5.496,59	5.681,15	6.274,24	6.900,64	7.289,34
KR 16	–	5.374,64	5.555,21	6.138,33	6.817,99	7.117,82
KR 15	–	5.264,00	5.429,26	5.842,42	6.336,87	6.525,72
KR 14	–	5.142,06	5.303,33	5.706,50	6.254,25	6.354,20
KR 13	–	5.020,12	5.177,38	5.570,53	5.854,41	5.927,72
KR 12	–	4.776,19	4.925,48	5.298,64	5.527,89	5.634,50
KR 11	–	4.532,31	4.673,56	5.026,78	5.261,33	5.367,94
KR 10	–	4.288,42	4.421,67	4.794,86	4.974,80	5.088,08
KR 9	–	4.088,50	4.288,42	4.421,67	4.674,92	4.781,54
KR 8	–	3.779,75	3.952,96	4.175,13	4.354,57	4.603,42
KR 7	–	3.580,57	3.779,75	4.094,70	4.252,17	4.414,41
KR 6	3.053,08	3.243,62	3.427,39	3.819,06	3.921,44	4.110,41
KR 5	2.938,43	3.198,91	3.274,21	3.396,76	3.488,69	3.704,68

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV LÄNDER ANLAGE C (KR-Tabelle)

Erhöhung zum **01.01.2028** / Differenz in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	54,42	56,25	62,12	68,32	72,17
KR 16	–	53,21	55,00	60,78	67,50	70,47
KR 15	–	52,12	53,76	57,85	62,74	64,61
KR 14	–	50,91	52,51	56,50	61,92	62,91
KR 13	–	49,70	51,26	55,15	57,96	58,69
KR 12	–	47,29	48,77	52,46	54,73	55,79
KR 11	–	44,87	46,27	49,77	52,09	53,15
KR 10	–	42,46	43,78	47,47	49,26	50,38
KR 9	–	40,48	42,46	43,78	46,29	47,34
KR 8	–	37,42	39,14	41,34	43,11	45,58
KR 7	–	35,45	37,42	40,54	42,10	43,71
KR 6	30,23	32,12	33,93	37,81	38,83	40,70
KR 5	29,09	31,67	32,42	33,63	34,54	36,68

Erhöhung zum **01.01.2028** / Differenz in Prozent

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 16	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 15	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 14	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 13	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 12	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 11	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 10	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 9	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 8	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 7	–	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 6	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00
KR 5	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00	1,00

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG) TV LÄNDER ANLAGE C (KR-Tabelle)

bis 31.03.2026 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	5.190,14	5.364,41	5.924,43	6.515,90	6.882,94
KR 16	–	5.074,99	5.245,49	5.796,09	6.437,87	6.720,98
KR 15	–	4.970,52	5.126,56	5.516,68	5.983,57	6.161,89
KR 14	–	4.855,37	5.007,65	5.388,35	5.905,55	5.999,93
KR 13	–	4.740,23	4.888,73	5.259,96	5.528,01	5.597,23
KR 12	–	4.509,90	4.650,87	5.003,22	5.219,69	5.320,35
KR 11	–	4.279,62	4.413,00	4.746,52	4.968,00	5.068,66
KR 10	–	4.049,33	4.175,15	4.527,53	4.697,43	4.804,40
KR 9	–	3.860,55	4.049,33	4.175,15	4.414,27	4.514,95
KR 8	–	3.568,95	3.732,57	3.942,35	4.111,79	4.346,76
KR 7	–	3.375,61	3.568,95	3.866,41	4.015,10	4.168,29
KR 6	2.863,58	3.048,53	3.226,92	3.606,14	3.702,80	3.881,24
KR 5	2.752,29	3.005,14	3.078,23	3.197,19	3.286,42	3.496,08

ab 01.01.2028 in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	5.496,59	5.681,15	6.274,24	6.900,64	7.289,34
KR 16	–	5.374,64	5.555,21	6.138,33	6.817,99	7.117,82
KR 15	–	5.264,00	5.429,26	5.842,42	6.336,87	6.525,72
KR 14	–	5.142,06	5.303,33	5.706,50	6.254,25	6.354,20
KR 13	–	5.020,12	5.177,38	5.570,53	5.854,41	5.927,72
KR 12	–	4.776,19	4.925,48	5.298,64	5.527,89	5.634,50
KR 11	–	4.532,31	4.673,56	5.026,78	5.261,33	5.367,94
KR 10	–	4.288,42	4.421,67	4.794,86	4.974,80	5.088,08
KR 9	–	4.088,50	4.288,42	4.421,67	4.674,92	4.781,54
KR 8	–	3.779,75	3.952,96	4.175,13	4.354,57	4.603,42
KR 7	–	3.580,57	3.779,75	4.094,70	4.252,17	4.414,41
KR 6	3.053,08	3.243,62	3.427,39	3.819,06	3.921,44	4.110,41
KR 5	2.938,43	3.198,91	3.274,21	3.396,76	3.488,69	3.704,68

ERGEBNIS DER TARIFEINIGUNG (VORBEHALTLICH ZUSTIMMUNG DER GREMIEN UND REDAKTIONELLER EINIGUNG)

TV LÄNDER ANLAGE C (KR-Tabelle)

Gesamtdifferenz Endtabelle (ab 01.01.2028) und
Ausgangstabelle (bis 31.03.2026) / in Euro

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	306,45	316,74	349,81	384,74	406,40
KR 16	–	299,65	309,72	342,24	380,12	396,84
KR 15	–	293,48	302,70	325,74	353,30	363,83
KR 14	–	286,69	295,68	318,15	348,70	354,27
KR 13	–	279,89	288,65	310,57	326,40	330,49
KR 12	–	266,29	274,61	295,42	308,20	314,15
KR 11	–	252,69	260,56	280,26	293,33	299,28
KR 10	–	239,09	246,52	267,33	277,37	283,68
KR 9	–	227,95	239,09	246,52	260,65	266,59
KR 8	–	210,80	220,39	232,78	242,78	256,66
KR 7	–	204,96	210,80	228,29	237,07	246,12
KR 6	189,50	195,09	200,47	212,92	218,64	229,17
KR 5	186,14	193,77	195,98	199,57	202,27	208,60

Gesamtdifferenz Endtabelle (ab 01.01.2028) und
Ausgangstabelle (bis 31.03.2026) / in Prozent

Entgelt- gruppe	Grundentgelt		Entwicklungsstufen			
	Stufe 1	Stufe 2	Stufe 3	Stufe 4	Stufe 5	Stufe 6
KR 17	–	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
KR 16	–	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
KR 15	–	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
KR 14	–	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
KR 13	–	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
KR 12	–	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
KR 11	–	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
KR 10	–	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
KR 9	–	5,90	5,90	5,90	5,90	5,90
KR 8	–	5,91	5,90	5,90	5,90	5,90
KR 7	–	6,07	5,91	5,90	5,90	5,90
KR 6	6,62	6,40	6,21	5,90	5,90	5,90
KR 5	6,76	6,45	6,37	6,24	6,15	5,97